



Die SQS bescheinigt hiermit, dass nachstehend genannte Organisation die Anforderungen des aufgeführten Standards erfüllt.

Fredy's AG
Neuenhoferstrasse 113
5400 Baden
Schweiz

Geltungsbereich

Standort Baden und Birmenstorf

Kategorie C3

Entwicklung und Herstellung von unter anderem im Holzofen gebackenen oder teilgebackenen, tiefgefrorenen Gross- und Kleinbroten, Gipfeln, salzigen Snacks (Quiches, Schinkengipfel, Focaccia, Apérogebäck, Käseschnitte usw.), Süssgebäck (Wähen, Kuchen, Cakes, Guetzli usw.) sowie Herstellung von vorgegärten und ungegärten, tiefgefrorenen Teiglingen
Herstellung von im Holzofen teilgebackenen, tiefgefrorenen Gross- und Kleinbroten an der Bruggerstrasse 48 in 5413 Birmenstorf.

Development and production of, among other things baked in wood fired oven or partially baked, frozen large and small breads, croissants, salty snacks (quiches, ham croissants, focaccia, aperitif snacks, cheese slice sandwich, etc.), sweet pastries (fruit tarts, cakes, cookies, etc.) and production of pre-proofed and un-proofed frozen dough pieces.
Production of partially baked frozen large and small breads baked in wood fired oven at Bruggerstrasse 48 in 5413 Birmenstorf

Normative Grundlage

Food Safety System Certification
(FSSC) 22000 (Version 5)

Food Safety System Certification für die Lebensmittelsicherheit gemäss ISO 22000:2018, ISO/TS 22002-1:2009 und den zusätzlichen FSSC 22000 Anforderungen (Version 5).

Reg.-Nr. 43580

Gültigkeit 19.04.2020 – 18.04.2023
Ausgabe 19.04.2020

Erstzertifizierung 19.04.2017
Freigabe 08.03.2020

Validity of this certificate can be verified in the FSSC 22000 database of certified organizations available on www.fssc22000.com.

A. Grisard, Präsidentin SQS

F. Müller, CEO SQS



Schweizerische Vereinigung für
Qualitäts- und Management-Systeme (SQS)
Bernstrasse 103, 3052 Zollikofen, Schweiz

